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Protokoll der StuRa FB5 Sitzung vom 15.06.2022 
 
 

 

 

Beginn: 19:05 Anwesende:  Antonia Schubert, Michelle Liebig, Dominic 

Bär, Lisa Frank, Ha Thao Suong Vu Ende: 20:40 

Moderation:  Antonia Schubert Abwesende: Elias Teut (entschuldigt), Tim Krause 

(entschuldigt), Saskia Brunst (entschuldigt) 

Protokoll: Ha Thao Suong Vu Gäste:  Frau Stoll, Prof. Dr. jur. Euler 

 

1. Formales 
 Mit 5 anwesenden Mitgliedern ist das Gremium beschlussfähig. 

 

2. Organisatorisches 
 / 

 

3. Verabschiedung Sitzungsprotokolle 
 Die Protokolle vom 

 20.10.2021 

 08.12.2021 (intern) 

 08.12.2021  

 12.01.2022 (intern) 

 16.02.2022 

 23.02.2022 

 02.03.2022 

 17.11.2021 

 24.06.2021 

 15.12.2021 

 01.12.2021 (intern) 

 01.12.2021 

wurden einstimmig mit 5/0/0 (dafür/dagegen/enthalten) verabschiedet. 

 

4. TOP 1 – Treffen mit Frau Stoll und Frau Euler 
 Antonia bringt Frau Stoll und Prof. Dr. jur. Euler auf dem neuesten Stand der Aktivitäten des 

Studentenrates (StuRa) 

 Coworking-Space für den Fachbereich (FB) 1 und 5: Prof. Dr. jur. Euler ist grundsätzlich dafür 

und bietet auch Unterstützung bei der Ausstattung an. Jedoch muss man schauen, ob ein 

Raum frei ist. Ein Raum im Haus 3 wurde schon vom StuRa gefunden und wurde präsentiert. 

Weitere Unterlagen werden an Prof. Dr. jur. Euler und Frau Stoll geschickt und Weiteres wird 

mit den zuständigen Personen für Räume (z. B. Frau Behrendt) besprochen. 

 Prof. Dr. jur. Euler berichtet von Umfragen, wie man bestimmte Zielgruppen erreicht. Das 

Ergebnis dessen ist: Über Social Media, in denen sich die Zielgruppen befinden, erreicht man 

diese am besten. Jedoch fehlen die Kapazitäten und es kann abschreckend sein, den eigenen 

Dozenten auf z.B. TikTok zu sehen. Eine Alternative ist die Studierendenschaft über Projekte 

wie den geplanten Fotowettbewerb zu erreichen. 
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 Prof. Dr. jur. Euler will auch Schüler*innen erreichen. Antonia hat die Idee bei der 

Fachhochschule ein kleines Projekt zu machen, in denen man den Schüler*innen zeigt, wie es 

bei einer Hochschule „hinter den Kulissen“ läuft. Bei diesem Projekt können sich Studierende 

melden und z.B. einen Post bei Instagram in dem Sinne machen. Bei diesem Projekt müssen 

weitere Details aber ausgearbeitet werden. Prof. Dr. jur. Euler bietet einen Innovationsfond 
an, um dieses oder ein Ähnliches Projekt zu finanzieren. 

 Aufhebungsantrag zum Masterstudiengang (Frau Stoll): In diesen geht es darum, dass 

Studierende mehr Zeit haben, ihre Module und Arbeiten nachzuholen. Die Stellungnahme 

der Studierendenschaft wird überprüft und weitergeleitet. 

 Bei der Berufungskommissionen gibt es Anhörungen, die auch von der Studierendenschaft 

besucht werden können. Der StuRa wird auf diese Anhörung hinweisen. 

 Frau Stoll schlägt vor, dass sich der StuRa an den Zentralen Studierendenservice wendet und 
diesem anbietet, bei der Stundenplanplanung der Schnupperstudierenden zu helfen, da sich 

der StuRa besser mit der Attraktivität von bestimmten Kursen auskennt. 

 

20:00 Prof. Dr. jur. Euler und Frau Stoll verlassen die Sitzung. 

 

5. TOP 2 – Aufstellung Mitglied für das Gremium der Auswahlkommission 

Deutschlanstipendia 2022 

 Michelle und Dominic lassen sich aufstellen. 

 

6. TOP 3 – Unterstützung des FB 2 mit Unterschriften bei dem Projekt „bunte 

aussichten:“ 

 Der StuRa FB5 wird die Liste mit der Forderung nach längeren Öffnungszeiten 

unterschreiben. 

 

TOPs für die nächste Sitzung 
 / 

 

ToDo’s bis zur nächsten Sitzung 
 / 

 

Nächste Sitzung 
 Mittwoch, den 22.06.2022, 18:00 Uhr Präsens 


